

(FR) **SCELLANT POUR FILETAGE**

Caractéristiques: Un composé d'étanchéité pour filetage blanc, non toxique et non desséchant, contenant du PTFE et d'autres produits de remplissage inertes, conçu pour assurer une étanchéité parfaite. Résiste à une pression allant jusqu'à 8 000 PSI. Graisse non fondante, NLGI 1. Ne contient ni plomb, ni graphite, ni disulfure de molybdène, ni produits de remplissage à base d'argile.

Utilisations: Il peut être utilisé pour assurer l'étanchéité de tous les joints filetés des conduites en plastique, en aluminium, en Monel ou en acier inoxydable contre l'eau, le gaz naturel, le GPL, l'essence et autres fluides. Il est également efficace sur les raccords, les bouchons de tuyauterie, les boulons, les joints de bride et comme composé de démolage. Résistance à la température de -37 à 287 °C (-35 à 550 °F).

Mode d'emploi: Assurez-vous que tous les filetages sont propres et exempts de saleté, d'huile et de vieux scellant. Appliquez une couche uniforme directement sur les filets mâles à l'aide d'un pinceau ou d'un applicateur. Veillez à ce que le composé recouvre entièrement les filets, y compris les premiers ou deuxièmes filets, pour une étanchéité parfaite. Assemblez le joint de manière habituelle et serrez-le au couple recommandé pour vos raccords. Le produit ne sèche ni ne durcit; des ajustements peuvent donc être effectués au besoin lors de l'assemblage.

Avertissements: Ne pas utiliser sur les systèmes à oxygène. Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**
Made in USA/Fabriqué aux États-Unis

Art. 0893511453 083
Art. 893.511453 083



THREAD SEALANT
with PTFE

**SCELLANT POUR
FILETAGE**
avec PTFE



Net content/Contenu net: **454 g (16 oz)**

(EN) **THREAD SEALANT**

Features: A white, non-toxic, non-drying thread sealing compound with PTFE and other inert solid fillers designed to provide a leak proof seal. Holds pressure up to 8,000 PSI. Non-melt grease, NLGI 1. Does not contain lead, graphite, molybdenum disulfide, or clay fillers.

Uses: Can be used to seal all threaded joints in plastic, aluminum, Monel, or stainless-steel lines against water, natural gas, LPG, gasoline, and other services. It is also effective on connections, pipe bungs, bolts, flange seals, and as a gasket-parting compound. Temperature resistance from -37 to 287 °C (-35 to 550 °F).

Directions: Ensure all threads are clean and free of dirt, oil, and old sealant. Apply a uniform coat directly to the male threads using a brush or applicator. Make sure the compound fully covers the threads, including the first one to two threads, for a complete seal. Assemble the joint in the normal manner and tighten to the recommended torque for your fittings. Product does not dry or harden, so adjustments can be made as needed during assembly.

Cautions: Do not use on oxygen systems. This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

Not classified as a hazardous substance or mixture according to the Globally Harmonized System (GHS) and the Hazardous Products Regulations (HPR).

See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**
Imported by/Importé par: **Würth Canada Limited/Limitée**
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

Non classé comme substance ou mélange dangereux selon le Système Général Harmonisé (SGH) et le Règlement sur les Produits Dangereux (RPD).

PAGE | 02/2026 | 893.511453 | V 1.0 | WHMIS 2022

SEALING | ÉTANCHÉISATION | SEALING | ÉTANCHÉISATION | BONDING | ÉTANCHÉISATION | BONDING | ÉTANCHÉISATION | BONDING | ÉTANCHÉISATION